

# 海運や流通学ぶ 仙台塩釜港で学外実習



港湾施設を見学する渡邊  
ゼミ生

## 石巻市のPR作品制作



金華山黄金山神社

CMの「シーン」  
石巻市PR作品制作  
県佐沼高(監督・脚本・撮影・編集の4役をこなした)、「金華山にははるかに、東日本放送主催」、「岩手県第一関第二高(人間4・岩手県第一関第二高)が主演を務め、石巻市の島・金華山を舞台に、同市の魅力を30秒で表現。「石巻へ金華山へおいでよ」のメッセージで結ばれている。チームリーダーの佐藤優輔さん(経営3・宮城県佐沼高)が、監督・脚本放送で放映される。

## 経営・3年次生チーム

## ふるさとCM大賞に出品

メディアコンテンツ制作に取り組む経営学部3年次生の6人が石巻市をPRするCM作品「Dear deer 金華山」を作成し、「2019みやぎふるさとCM大賞」(東日本放送主催)に出品した。作品は佐藤香伽さん(人間4・岩手県第一関第二高)が主演を務め、石巻市の島・金華山を舞台に、同市の魅力を30秒で表現。「石巻へ金華山へおいでよ」のメッセージで結ばれている。

佐藤香伽さんは「頂上からの景色を撮るために、山を登るのが大変だったが、出来上がった作品はその疲れを忘れるくらい、良いものになったと思う。多くの方に対してほしい」と話した。作品はYouTubeのISUムービー(石巻専修大学チャンネル)で閲覧することができます。

蔡学長と協定書を手に握手を交わす水野センター長(左)



## 中国・東北電力大学と交流協定

石巻専修大学は、中国の交流などを目的とした国際交流協定を締結した。本学の国際交流協定の東北電力大学(吉林省吉林市)と学生、教員間で行われた。

校は温州大学(中国浙江省温州市)、ランドルフ・メイコン大学(米国バージニア州)に次いで3校目。東北電力大学は1949年創立の长春電機高級職業学校を前身に、現在は機械工、電気工、外国語など15学部を擁する総合大学。

10月23日、水野純国際交流センター長(理工学部教授)と輪田直子人間学部教授が同大を訪問。蔡国偉学長、韓樹民国際交流センター長らと懇談し、協定書を交わした。

## 弓道部初優勝 東北秋季学生3部リーグ戦

弓道大会の3部リーグ戦(第59回東北地区秋季学)で弓道部が初優勝を遂げた。

生弓道大会の3部リーグ戦(10月27日、仙台市・宮城県武道館)で弓道部が初優勝を遂げた。昇太さん(経営1・宮城県石巻商業高)が3位と、1年次生コンビの活躍が光り、初の2部昇格を勝ち取った。



丁寧に整備に取り組む学生



流入した土砂をかき出す硬式野球部員

## 英語で地域の魅力発信 人間文化学科で新講義



地域の魅力を発表する渡部さん(中央)のグループ

# 石巻専修大学

・[石巻専修大学]ホームページ・ <https://www.senshu-u.ac.jp/ishinomaki/>

石巻専修大学  
広報係  
☎986-8580  
宮城県石巻市  
南境新水戸1番地  
✉0225-22-7717(直)



## 自動車工学科コース15人

社会に貢献していきたい」と話した。

が、石巻市社会福祉協議会が募集するボランティアに参加した。部員たちは11月2日、石巻市の真野、北上町の長尾、女川の3地区で、住宅に流入した土砂のかき出しや、浸水した家具の搬出を行った。

引き続き自分たちにできることを考え、行動していきたい」と語った。

時間の作業は重労働だった。引き続き自分たちに

できることを考え、行動していきたい」と語った。

時間の作業は重労働だった。引き続き自分たちに